

碓氷峠鉄路再生研究会 作業報告

2022年4月 作業報告

作成日 ; R04.04.30

- ・4月中旬には、草が伸び始めましたが、まだ草刈り機で刈るほどではないので区間の点検とゴミ拾いを行いました。
- ・峠の湯付近から、上り線1号トンネル出口まで歩いて線路に異常が無いこと、倒木等が無いことを確認しました。
- ・上り線の1号トンネルに近い辺りに切断した電線が数ヶ所に落ちてました。電線泥棒の仕業と思われます。
- 切断された電線は、線路の脇の比較的低い部分に張ってある信号線です。トレインカメラ等の泥棒対策が必要。

作業日 ; 19日、延べ人数3人

	線路敷き周辺のゴミ拾いを実施	4月19日	線路の点検とゴミ拾い 峠の湯の裏付近の上り線
作業前 (作業中)		作業後	
2	省略	4月19日	線路の点検とゴミ拾い 県道脇の上り線
作業前 (作業中)		作業後	
3	省略	4月19日	線路の点検とゴミ拾い 1号トンネルに近いカーブの辺り
作業前 (作業中)		作業後	
4	切断された信号線 切り口はプロの電線泥棒です。	4月19日	切断された信号線が散らばっています。電線泥棒の仕業
作業前 (作業中)		作業後	